



## Antrag

<b>Vorlage-Nr.:</b>	AT/0048/2016		<b>Datum:</b>	09.05.2016	
<b>Verfasser:</b>	01-CDU-Ratsfraktion	<b>Az:</b>			
<b>Gremienweg:</b>					
<b>19.05.2016</b>	<b>Stadtrat</b>	<input type="checkbox"/> einstimmig	<input type="checkbox"/> mehrheitlich	<input type="checkbox"/> ohne BE	
		<input type="checkbox"/> abgelehnt	<input type="checkbox"/> Kenntnis	<input type="checkbox"/> abgesetzt	
		<input type="checkbox"/> verwiesen	<input type="checkbox"/> vertagt	<input type="checkbox"/> geändert	
TOP                      öffentlich		<input type="checkbox"/> Enthaltungen	<input type="checkbox"/> Gegenstimmen		
<b>Betreff:</b>	<b>Gemeinsamer Antrag der Ratsfraktionen von CDU und SPD: Einführung eines Verbundtickets zur wahlweisen Benutzung von Seilbahn, Fähre und Schrägaufzug in Ehrenbreitstein</b>				

**Beschlussentwurf:**

Der Stadtrat möge beschließen, die Verwaltung wird beauftragt, kurzfristig ein Verbundticket zur freien Wahl der Benutzung von Seilbahn, Fähre Ehrenbreitstein und/oder Schrägaufzug prüfen zu lassen.

**Begründung:**

Zahlreiche Touristen, insbesondere Tagestouristen und Reisegruppen, nutzen sowohl zwischen Deutschem Eck und der Festung Ehrenbreitstein als auch in umgekehrter Richtung als Reisemittel ausschließlich die Seilbahn. Ein Besuch des historischen Stadtteiles Ehrenbreitstein wird auf diesem Reiseweg nicht erreicht.

Mit dem Angebot eines Verbundtickets und entsprechender Werbung könnte die Besucherfrequenz im Stadtteil Ehrenbreitstein erheblich gesteigert werden. Im Hinblick auf die bevorstehenden und die jährlich wiederkehrenden Ehrenbreitsteiner Kulturtage aber auch im Hinblick auf die dortigen ganzjährigen kulturellen Veranstaltungsangebote ließen sich hier die Besucherzahlen verbessern.

Für die Touristen würde bei entsprechender Flexibilität des Tickets die Fahrt von der Innenstadt zur Festung Ehrenbreitstein mit der Seilbahn und die Rückfahrt von der Festung mit dem Schrägaufzug, einem Besuch des Stadtteils Ehrenbreitstein und mit der Fähre zur Innenstadt ermöglicht, umgekehrt mit der Fähre zum Besuch des Stadtteils Ehrenbreitstein, weiter mit dem Schrägaufzug zur Festung und Rückfahrt mit der Seilbahn zur Innenstadt. Gleichmaßen könnte die Reise an der Festung beginnend umgekehrt erfolgen. Der Stadtteil Ehrenbreitstein könnte mit diesem Verbundticket somit von vielen Touristen besucht werden.